

Nace nueva federación anarquista en medio oriente.

Por: LA PESTE.org. 21/08/2020

Anunciando el inicio de la formación de la Federación de la Era del Anarquismo.

Pronto formaremos la "Federación de la Era del Anarquismo", y la "Unión Anarquista de Afganistán e Irán" se fusionará en ella. Los grupos miembros de la federación pueden unirse desde todo el mundo, y su membresía se basará en el área geográfica en la que viven y están activos y no en su lugar de nacimiento.

Es fundamental eliminar la identidad geográfica y regional del lugar de nacimiento para que todo el mundo pueda unirse a la federación internacional de la Era del Anarquismo.

Las actividades de los grupos en la federación no serán evitadas ni rechazadas en función del alcance específico de las cuestiones regionales y políticas, Pero cada grupo se ocupará de los problemas según las condiciones geográficas en las que opera actualmente.

Por ejemplo, los inmigrantes y exiliados iraníes, sirios y afganos políticamente motivados pueden tener actividades políticas sobre su país de nacimiento, pero en una categoría diferente a las personas dentro del país.

La federación se formará teniendo en cuenta la coordinación global y el apoyo mutuo. Además de nuestra creencia en la validez de las luchas específicas y regionales, creemos que sin un apoyo deliberado y una organización global, no sería posible facilitar y ayudar a las luchas de grupos restringidos a leyes y regiones particulares.

Es de destacar que las redes mediáticas globales siempre han intentado ignorar las actividades y protestas de los anarquistas y defensores de la libertad, e incluso bloquear su camino. Por lo tanto, uno de los objetivos de esta federación será aumentar las capacidades de publicación de medios de los mismos anarquistas.

Este objetivo se puede lograr creando comités de traductores, escritores, reporteros,



periodistas, etc.. para cubrir las actividades e ideas de la Federación de la Era del Anarquismo.

En esta federación no habrá indicios de especificación geográfica, ya que inspira a ser una organización internacional para promover el anarquismo como una idea transnacional en armonía con las luchas de varios grupos en todo el mundo.

Los grupos que se oponen a los gobiernos de cualquier forma y que buscan derrocar a los gobiernos religiosos y capitalistas son bienvenidos a unirse a esta federación.

Respetamos a las minorías sexuales y de género y sus asambleas e intentamos establecer relaciones con ellas y trabajar juntos en la federación Lucharemos contra los perpetradores de cualquier violencia contra las mujeres y las personas LGBTQ y no suplicaremos por la libertad. Por esta razón, formaremos una fuerte solidaridad y cooperación con anarco-queers y anarco-feministas en esta lucha.

Los animalistas, los ambientalistas, los grupos veganos y vegetarianos que se oponen a la explotación y la opresión de los animales, así como los grupos que se resisten a las corporaciones globales y su especulación y que buscan abolir o cambiar estas condiciones, pueden unirse a la Federación de la Era del Anarquismo. Para que juntos podamos hacer realidad el anarquismo y una sociedad sin soberanía y ejercicio del poder.

Estamos completamente en contra de incluir a grupos que mezclan tendencias nacionalistas, pacifistas, religiosas y capitalistas con el anarquismo y que bajo ninguna circunstancia cooperarán con estas cuatro tendencias.

Las tendencias que son el resultado de la transformación y la ruptura de las normas en las religiones y que aún están arraigadas en la fe, no serán aceptadas en esta federación.

Ninguna tendencia sectaria que sea el resultado de un pensamiento reaccionario y autoritario como las ideologías estatistas, religiosas o capitalistas, puede unirse a la Federación de la Era del Anarquismo incluso si está decorada con sufijos y prefijos anarquistas.

Elaboración adicional

La Unión Anarquista de Afganistán e Irán no solo ha cooperado con anarquistas de



Irán y Afganistán sino que también ha colaborado con camaradas anarquistas de Irak, Marruecos y Líbano.

Por eso se necesitaba una nueva organización para crear nuevas oportunidades de trabajo y colaboración con anarquistas de todo el mundo que deseen trabajar con nosotros.

Necesitábamos un nombre que realmente pudiera definir nuestras actividades fuera de nuestra identidad geográfica. Debido a que la mayor parte de nuestra fuerza está en Irán y luego en Afganistán, muchos iraníes querían cooperar con nosotros, por lo que dieron la bienvenida al plan de la federación y se unieron a ella.

Aunque estos individuos interpretaron un papel en la formación de la Federación de la Era del Anarquismo, no participaron en la formación de la Unión Anarquista de Afganistán e Irán en 2018.

La federación de la Era del Anarquismo no estará formada por diferentes grupos, sino por individuos separados activos en sus respectivos países.

Si la federación anarquista es similar a una de las federaciones internacionales existentes después de su formación, la posibilidad de unirse a ella será discutida por los miembros de la federación de la era del anarquismo.

La federación de la Era del Anarquismo no consiste en una sola tendencia anarquista, más bien abarca todas las tendencias anarquistas. Pero aquellos que quieran vincular el nacionalismo, el pacifismo, la religión y el capitalismo con el anarquismo no tendrán ningun lugar en la federación.

NOTA: Este texto es el borrador inicial de la propuesta, que será traducida al español, inglés, francés, alemán, árabe, turco, azerí, pashto, kurdo, etc. Le pedimos humildemente traducirlo a cualquier otro idioma que pueda. Aquellos que deseen convertirse en miembros de la Federación Asr-Anarchism, pueden editar y comentar el borrador original y enviárnoslo antes del 10/06/2020. El texto final de esta propuesta se publicará posteriormente.

Cabe señalar que el anuncio del Inicio de la formación de la Federación Asr-Anarchism es solo el primero de los pasos. El segundo paso es publicar una declaración política o un manifiesto. En el tercer paso, deliberamos y publicamos los términos para la función y estructura internas de la federación. El cuarto paso sería hacer una convocatoria para incorporarse a la federación a la que se adjuntan los tres textos anteriores. Y el paso final es el anuncio de la formación oficial de la federación, que puede tardar varias semanas.

Para contactarnos pueden usar las siguientes direcciones y Correos electrónicos:

info@asranarshism.com

info@asranarshism.com

asranarshism@protonmail.com

https://instagram.com/asranarshism

Anarchism Era Website: http://AsrAnarshism.com

Black Bloc Anarchist Group: http://t.me/joinchat/R7DGIUUVE6M5OFdjw2IaNg

LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ

Fotografía: LA PESTE.org

Fecha de creación 2020/08/21